
平成 28 年 5 月 26 日 

 

こんにちは 連絡係の稲垣です。 

G7 ってやつがこの中部地区で開催されているようです。何でも厳戒態勢のよう

で地域の電車駅ではかなりの人がずっと立って警備に当たっているとか。 

いったい何人の方がこの７つの集まりのために駆り出されているんだろうか... 

 さて、地域の情報をいただきました。 

ご確認のほどお願いします。 

 

いつもお世話になっております。６月のネットワーク会議のご案内を送付させ

て頂きます。お忙しいところ申し訳ありませんが関係機関へのご連絡をお願い

致します。 

 

地域包括支援センター 飛鳥美谷苑 

 


